ASPIRANTE PARA EL EDOMEX

Herrera apuesta por la coalición

LA DIPUTADA PRIISTA confía en que, en 2023, el PRI contienda por la gubernatura mexiquense al lado del PAN y del PRD

POR IVONNE MELGAR

tvonne.melgar@gtmm.com.mx

"La gente no puede subestimar ni la inteligencia ni la prudencia del gobernador Alley, pero también es un priista convencido".

Así responde la diputada la competencia interna por la gubernatura mexiquense, toda vez que ella no es considerada ni la favorita ni la aspirante más cercana al mandatario.

'Yo estoy segura de que él quiere ganar la elección, pero también que, como gobernante, le toca tender puentes con los gobiernos locales, con el gobierno federal, y buscar cumplir sus compromisos y que al Estado de México le vaya bien", sostiene en entrevista.

ALIANCISTA

Exsenadora, exsecretaria estatal, expresidenta municipal de Metepec, la priista confía en que, como en 2021, su paralianza con el PAN y el PRD en 2023 y considera necesario avanzar en la construcción de un soporte jurídico para los

gobiernos estatales de coali- para dar respuesta, para dar ción, para lo cual ha presentado iniciativas en la materia.

La diputada reelecta que el pasado miércoles se abstuvo fredo del Mazo es un hombre en San Lázaro de votar a favor de la reforma constitucional propuesta por su partido más competitiva, y en ese senen materia de Guardia Nacional, y que ha fracturado dicha coalición, se asume como una legisladora aliancista, toda vez que el año pasado hizo campaña en tal condición.

'Morena necesita, para gafredo del Mazo, un goberna- nar, tener una alianza electoral. dor imparcial, respetuoso de la No veo por qué nosotros no, si además estamos viendo cómo se las gasta Morena", remarca.

Y detalla: "Tengo una gran federal Ana Lilia Herrera a la relación con mi gobernador. pregunta de cómo ya a sortear De respeto, por supuesto. Además, los priistas mexiquenses estamos formados en esa disciplina, en ese respeto y yo te diría: mi relación con él es inmejorable".

RELACIÓN INMEJORABLE

"Ha sido un gobernador que puso el acento en las mujeres. y eso me parece fundamental, creo en esa causa", afirma la estoy segura la tendremos en el también presidenta del capítulo mexiquense de la Colectiva 50 más 1.

ñana recibo una llamada de alguna compañera, por alguna situación tan difícil de violencia como las que esta-

tido volverá a contender en mos viviendo en el estado y en el país, que no es exclusivo del Estado de México, siempre encuentro del otro lado a alguien del equipo de mi gobernador

atención, y eso para mí es muy valioso", reseña.

"Entonces, yo creo que Alde resultados que querrá que su partido nomine a la persona tido yo estoy lista", remarca.

DEFINICIÓN EN CASA

Descarta para su entidad situaciones similares a las registradas electoralmente en otros estados que gobernaba el PRI y quedaron en manos de Morena, cuando se le plantea el riesgo de una réplica de los casos de Hidalgo, Oaxaca o Sinaloa, y si, para el Edomex, podrían pesar los presuntos pactos del gobierno federal con el expresidente Peña Nieto.

"Las decisiones para el Estado de México se van a tomar en el Estado de México, y se van a tomar a partir de la inteligencia, de la templanza, de lo que más conviene al Estado de México, y de la competitividad que requerimos para enfrentar una elección de Estado como 2023", ataja.

Sostiene que la sociedad mexiquense es particular-Cuando a las 2 de la ma- mente crítica y participativa. "No son los de hace seis años: han visto como gobierna Morena y ya le quitaron su confianza en más de 30 municipios en las elecciones de 2021. A los mexiquenses no les da miedo la alternancia, pero sí entregarse en los brazos de nuestros verdaderos enemigos, que no están en



otro partido". Plantea que la sociedad mexiquense, además, "sabe hacer frente a este chantaje electoral de programas socia-les, que lastiman la dignidad de las personas, y también entiende muy bien la judicializa-ción de la política".



Morena necesita, para ganar, tener una alianza electoral. No veo por qué nosotros no, si ademas estamos viendo cómo se las gasta Morena." ANA LILIA HERRERA DIPUTADA DEL PRI

